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Protokoll zur Jahreshauptversammlung des SV Sauensiek vom  23.03.2015 

 
Ort: Vereinshaus Sauensiek / Beginn  19.05 Uhr 
 
Tagesordnung: 

 
 1. Begrüßung 
 2: Bericht über den Vereinsbetrieb 2014 
 3. Kassenbericht, Ergebnis der Kassenprüfung 
 Neuwahl eines Kassenprüfers 
 4. Wahlen 1. Vorsitzender 
   2. Schriftführer 
 5. Anträge und Anregungen. 
   
Top 1 - Begrüßung  
 
 Der 1. Vorsitzende, Jürgen Thevagt, eröffnet die Versammlung und begrüßt die 
 Anwesenden. 
 Er stellt fest dass die Einladung an alle Mitglieder ab dem16. Lebensjahr zur 
 Hauptversammlung rechtzeitig und  ordnungsgemäß erfolgt sei und die 
 Versammlung somit beschlussfähig ist.  
 Anwesend sind 16 Mitglieder – siehe Anwesenheitsliste. 
  
Top 2 - Bericht über den Vereinsbetrieb in 2014 

 
 - Jürgen Thevagt berichtet dass die Frühjahrsarbeiten mit der regen Beteiligung auch 
    jüngerer Mitglieder  erfolgreich gewesen sind. Tennisplatz Nr. 3 wurde, wie auch im 
    letzten Jahr Platz Nr. 1, in Eigenleistung aufgearbeitet.  
    Da die Hecke rechts hinter dem Vereinshaus recht schütter war, wurde ein Zaun
    als   Sichtschutz errichtet. 
 

  -  Die Idee, die Sparte Kinderballett zu erhalten und weiter aufzubauen, war   
    trotz Bemühungen-  auch seitens unserer Spartenleiterin, Tamara Koch, leider nicht 
    erfolgreich und musste aus Gründen zu geringer Beteiligung aufgegeben werden. 
 

 -  Für die etwas ramponierte große Turnmatte im Sportraum wurde aus Kostengründen 
    statt Neubeschaffung, ein neuer Überzug besorgt, der von den Mitgliedern der  
    Herrenturngruppe fachgerecht übergezogen wurde. ( Kostenersparnis: etwa 350 €! ) 
     
 - Wie in der letzten Hauptversammlung angeregt, wurde ein Laubgebläse angeschafft. 
 

 - Von dem Spendenüberschuß aus den Spenden für die Friedhofsglocke  - eine Aktion 
    der Damengymnastikgruppe - wurden 10 neue Turnmatten für den Sportraum     
     gekauft. Vielen Dank an die Gymnastikdamen! Gleichzeitig baute Peter Artlich eine 
    neue Aufhängung für die Matten in den Mattenschrank ein!  
 

 -  Damengymnastik: Helga Skalischus beklagt dass die Gruppe aufgrund eines     
    Austrittes etwas geschrumpft ist – aber alle anderen machen noch mit viel            
    Begeisterung mit. 
 

      -  Herrenturnen: entwickelt sich, mit zurzeit 21 Mitgliedern, recht gut. Auf     
    allgemeinen Wunsch wurde die Zeit um eine Std. - auf 18:00 Uhr vorverlegt.  
    Mit durchschnittlich 13 – 16 Teilnehmer / Abend ist der Kurs recht gut besucht. 
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 - Tennis: Karl- Heinz Nebe berichtet dass die Mädchen-Mannschaft in diesem Jahr mit 
    dem 2. Platz recht gut abgeschnitten hat. Leider mussten sich die Herren mit dem 
    letzten Platz begnügen. 
    Herr Nebe teilt mit dass der Sportkreistag in Stade interessante Vorträge, z. B. über 
    Integration von Flüchtlingen anbietet und darum bittet, dass sich die Sportvereine 
    unseren Neubürgern mehr öffnen sollten.        
 
 
Top 3  Kassenbericht 2014 

Ergebnis der Kassenprüfung und Neuwahl eines Kassenprüfers 
 
- Siggi Neubacher erläutert den Jahresabschluss und wesentliche Punkte des 
Berichtes 2014. 
Anschließend berichtet er, dass die Mitgliederzahl von 122  am 31.12.2013 um 7 
Mitglieder auf 129 am 31.12.2014 angestiegen ist- nicht viel - aber immerhin. Der 
neue  Kassenbericht liegt vor und kann eingesehen werden. 
Kassenprüfer Horst Tober bestätigen die ordnungsgemäße Kassenführung und 
beantragt die Entlastung des Vorstandes. Die Entlastung wird mit 16 Ja-Stimmen 
und einer Enthaltung - ohne Gegenstimmen beschlossen. Herr Thevagt bedankt sich 

 im  Namen des Vorstandes für die Entlastung. 
 - Wahl des 1. Kassenprüfers: Herr Tober wird vorgeschlagen und einstimmig gewählt 
 Horst Tober nimmt die Wahl an und bedankt sich 
 - Wahl des 2. Kassenprüfers: Herr Arend Hülsen wir vorgeschlagen und einstimmig  
 gewählt- Herr Hülsen nimmt die Wahl an und bedankt sich. 
 
 
 
Top 4  Wahlen:  1. Vorsitzender 

       2. Schriftführer 
 
 - Neuwahl des 1. Vorsitzenden: Peter Ode schlägt  Jürgen Thevagt zur Wiederwahl 
 vor. Es gibt keine weiteren Vorschläge. Herr Thevagt wird von der Versammlung 
 einstimmig gewählt – er nimmt die Wahl an und bedankt sich für das Vertrauen.  
 - Neuwahl des 2. Schriftführers: Nach 2 Jahren Amtszeit wird Teresa Camacho –
 Tober  zur Wiederwahl vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gibt es nicht. Frau 
 Camacho-Tober wird einstimmig – mit einer Enthaltung  - wiedergewählt. Teresa 
 bedankt sich und nimmt die Wahl an. 
   
Top 5  Anträge und Anregungen 
  
 Im Anschluss gibt es keine Wortmeldungen. Jürgen Thevagt bedankt sich bei allen 
 Beteiligten und schließ die Versammlung um 19:40 Uhr. 
 
 
 
Jürgen Thevagt     Peter Ohde   Reimar Dietrich 
1. Vorsitzender   2. Vorsitzender  1. Schriftführer 
  
 
-------------------   -------------------  -------------------   


